

Hamelnerin (24) ruft die Polizei – und rettet so ihren 70-jährigen Nachbarn

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 21. April 2017 um 09:58 Uhr

Sie hat sich Sorgen gemacht:

Hamelnerin (24) ruft die Polizei – und rettet so ihren 70-jährigen Nachbarn

Freitag, 21. April 2017 – Hameln (wbn). Sie hat genau das richtige getan und echte Nachbarschaftshilfe geleistet: In Sorge um ihren 70-jährigen Nachbarn ruft eine 24-jährige Hamelnerin bei der Polizei an. Die alarmierten Beamten entdecken den hilflos auf dem Boden liegenden Senior, treten die Tür ein und retten den 70-Jährigen.

Auf einem Stuhl stehend, konnten die Beamten in das Wohnzimmer schauen und sahen den Mann auf dem Boden liegen. Er war offensichtlich gestürzt und konnte sich aus eigener Kraft nicht wieder aufrichten. Nachdem die Polizisten die Tür eintraten, wurde der hilflose Mann in eine Klinik gebracht.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Hameln:

„Zu einem Hilfeinsatz wurden Beamte des Einsatz- und Streifendienstes der Polizei Hameln am gestrigen Donnerstagnachmittag gerufen.

Eine Anwohnerin (24) in einem Mehrfamilienhaus in der Eichbreite machte sich Sorgen um einen allein lebenden Nachbarn und verständigte gegen 15.40 Uhr vorsorglich die Polizei. Eine Streifenwagenbesatzung der Polizei Hameln übernahm den Hilfeinsatz. Die Beamten borgten sich vor Ort von einem Anwohner einen Stuhl aus und konnten somit durch das Wohnzimmerfenster der Hochparterrewohnung schauen.

Dabei entdeckten sie den reglos auf dem Boden liegenden Mann. Die Beamten reagierten

Hamelnerin (24) ruft die Polizei – und rettet so ihren 70-jährigen Nachbarn

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 21. April 2017 um 09:58 Uhr

sofort und traten die Wohnungseingangstür auf. In der Wohnung kümmerten sie sich bis zum Eintreffen des alarmierten Rettungsdienstes um den hilflosen Mann, der offensichtlich gestürzt war und nicht mehr selbstständig aufstehen konnte. Der 70-Jährige wurde anschließend in eine Klinik gebracht.“